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Transcript

00:00 Libeth T.M.: Hola buenas tardes
02:01 Libeth T.M.: Hola Julián Muy buenas tardes Hola a todos
02:08 Daniel P.S.: Hola Julián Hola libet Hola René
02:12 Libeth T.M.: Hola Dani
02:13 Daniel P.S.: Carolina cañas
02:16 Ronny R.R.R.: Buenas tardes para todos
02:20 Libeth T.M.: Buenas tardes.
02:38 Nieng L.: Hola muy buenas tardes
02:41 Daniel P.S.: Hola buenas tardes
02:42 Libeth T.M.: Buenas tardes, De verdad.
03:38 Libeth T.M.: Bueno no sé si de pronto Jordan sabe si Julián nos va a 
acompañar el día de hoy.
03:48 Nieng L.: Pues él me acabo de llamar. un segundo Por favor
03:53 Libeth T.M.: sí Y listo?
03:57 Nieng L.: Sí yo creo que él se va a conectar Pues aquí, me acaba de escribir 
y Bueno ahí está
04:05 Libeth T.M.: Gracias Jordan entonces esperemoslo a ver un momentico
04:27 Libeth T.M.: Hola Julián buenas tardes
04:27 Julian G.: Buenas tardes, cómo están ahorita? Sí, ya estamos por acá Hola 
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Lizbeth
04:31 Libeth T.M.: Bien.
04:32 Julian G.: Hola Daniel Rony qué más.
04:35 Daniel P.S.: Hola Julián
04:39 Libeth T.M.: Buenas tardes, Julián
04:43 Julian G.: bueno, acá ya estamos está Carolina está Jordan estoy Pues aquí 
y Bueno aquí estamos La idea, es mostrarles hoy sobre todo lo los avances con 
respecto a las terminaciones de la estructuración con el baquent a mostrarles ya 
Cómo se alimenta el Front los avances un poco en el tema también de Vallecano 
Por ahí voy a ver si doy un momento a que miremos esa parte entonces dale 
Jordan si quieres arrancar.
05:15 Nieng L.: Listo Perfecto entonces Voy a proceder aquí a compartir pantalla.
05:20 Daniel P.S.: Ok de acuerdo
05:23 Nieng L.: compartir Muy bien, entonces para el día de hoy lo que voy a 
hacer es precisamente mostrarles a ustedes, cómo vamos a correr desde docker, 
sí o no? O sea para que se pueda correr en cualquier sistema operativo para que 
ustedes puedan verificar que la información que se coloquen es va a llegar al 
Front en este caso View y las situaciones, que pues mi compañero que está 
encargado del frontend.
05:47 Nieng L.: Él está trabajando arduamente en esto y esto Pues es lo que lo 
que me ha pasado de precisamente para hacer los testeos, Sí también he 
trabajado en completar las apis, como tal de cada página ahorita vamos a ver ya 
todas las páginas Pues que que son básicamente cuatro las que se trabaja y en 
algunas, pues hay que agregar un formulario, pero ya en este caso, pues es más 
que todo de parte del frontend, por lo menos lo que es la estructura del backen.
06:12 Nieng L.: Ya hay hay gran parte de cobertura y también he estado 
trabajando en la parte de la Y idiomatización sí que en este caso Ah bueno, si es 
en inglés o en español que se puede hacer y pues ahorita en las conclusiones les 
voy. A dar una recomendaciones acerca de de la idiomatización que es 
prácticamente hacer este requerimiento al final y no cuando se están integrando, 
pues varias Cómo es que se dice pues varios requerimientos porque esto puede 
digamos entorpecer cuando uno quiera realizar cualquier cambio, o sea, 
inicialmente no primero hacer un idioma y ya después de que esté listo listo, lo 



sacamos en inglés o lo sacamos en español bien, entonces aquí en este caso, 
pues ya les voy a mostrar a ustedes, cómo lo vamos a correr desde desde el 
docker ya no lo voy a hacer a correr desde el local y simplemente pues aquí 
vamos a verificar que todo esté corriendo.
07:01 Nieng L.: Voy a poner acá.
08:08 Nieng L.: Listo muy bien, entonces aquí vamos a abrir dos puertos. Ya 
saben que pues esto ya no es desde el local, sino que simplemente ofrecí una. 
Pues un puerto para que se pueda correr este proyecto lo vamos a correr desde 
acá listo vamos a abrir. Y ya tenemos este este como primero vamos a colocar 
aquí unos segundos que sería el localhost. 5173 este es del fronten y lo que va a 
ir en el vivo le digo en el Prontendo Entonces primero, voy a hacer la explicación 
de esta parte ustedes pueden ver a John dile clic aquí en Home Pues aquí arriba, 
van a estar como la parte de en inglés listo en inglés Pues todavía no se ha 
desarrollado sin embargo, pues ya por lo menos colocar el la posibilidad.
08:54 Nieng L.: Entonces aquí, pues simplemente está por defecto en inglés, pero 
se puede colocar en Pues en español que sería que es por defecto borro esta 
parte del elenco y listo tenemos esto lo mismo acá índice de predios. normal listo 
entonces volvemos al Home Y tenemos Esto entonces lo que vamos a hacer a 
continuación, es vamos a ir. Al administrador desde el panel de administrador, 
pues para acceder a toda la configuración de esto. Y vamos.
09:36 Nieng L.: A entonces Bueno aquí están las páginas Entonces qué es lo que 
vamos a hacer acá Vamos a ingresar al Home para editarlo. Y ya previamente mi 
compañero que está encargado en la parte del Front pues él ya me ha enviado un 
código. Esto es el aire Entonces él me pidió que ensayara este este código que 
me envió él. lo copio y es el que voy a pegar aquí en Cómo puedo listo, entonces 
antes de eso vamos a verificar aquí en En el local Host los que aquí 
evidentemente no tenemos nada sin embargo.
10:16 Nieng L.: Yo voy a publicar esto voy a asumir Pues que ya que todo está 
bien, sí. Y lo voy a publicar. y como ustedes pueden ver aquí ya quedó, pues 
establecido cierto, eso como por miedo esto queda obviamente entre las 
plantillas del backen, simplemente para ensayar, que sí se están llegando bien los 
datos ahora cómo sé yo de que me puede llegar bien estos datos a mí en una Api 
para recibirlo en el entonces aquí estamos en local Host 51 73 y fíjense que este 



código que hay acá es el mismo.
10:51 Nieng L.: que se ve aquí Vamos a volver a editar. Display y aquí pues ya 
tenemos este este y aquí lo podemos ver. El Can you, si lo ven Entonces esta 
información ya va a llegar al frontend y las personas o el equipo encargado, pues 
del frontera se va a encargar de de trabajar, pues con esta con esta información 
Entonces nosotros, acudimos al requerimiento, que ustedes había indicado que 
sea altamente configurable editable.
11:26 Nieng L.: Entonces habíamos pensado desde la semana pasada en un pero 
ese ese tiene tiene límites a ustedes si pueden colocar contenido, pero no 
altamente editable como por ejemplo Ah no Yo quiero el color de la letra Entonces 
en este caso Esta es la mejor opción para ustedes por lo menos para el diseño. La 
página de Home listo, hay otra parte también es muy importante que son 
digamos la creación de predios Entonces en este caso. Yo voy a devolverme acá.
11:51 Nieng L.: Voy a ir al índice de predios y aquí son todos los índices de todos 
los predios que que tenemos acá sí Entonces si vamos a ingresar acá al índice de 
predios. Esto es lo que tenemos nosotros y si vamos a ensayar, por ejemplo este 
predio de acá. Pues tenemos aquí Toda esta información. Listo que se puede 
ingresar un video que se pueda ingresar imágenes Cuál es la ubicación y toda la 
información acá Bueno eso es dentro de dentro del backing como tal, pero 
nosotros queremos hacer de esto name Point para que pueda llegar al fronten 
entonces aquí Sencillamente coloco src.
12:30 Nieng L.: Aquí lo tenemos entonces fíjense que ya para el frontel le va a 
llegar entonces esta información en la que podemos ver quién es el propietario la 
descripción la ubicación, si nosotros tenemos un video ya también conoce la ruta 
relativa, a la que puede acceder a ese video listo y eso se puede renderizar en el 
fronten como tal y lo mismo las imágenes que se quieran agregar Entonces si 
queremos meter cinco seis ocho imágenes no darle ningún problema.
12:56 Nieng L.: Aquí van a estar entre los metadatos. El Dónde está el link Donde 
está ubicado esa imagen como tal para que se pueda renderizar listo esta 
semana más que todo me la he pasado, Pues configurando bien las apis para que 
puedan llegar correctamente. Si al fronten Entonces no solamente está la parte 
de los predios o la parte del del Home sino también va a estar. el Tenemos aquí el 
sobre nosotros el  También tenemos el nuestro Aliado que ya obviamente pues en 



la página que se vaya a crear aquí que es un Ford pues ya todas estas apis ya Ya 
las tiene Pues el equipo de del frontera y se está encargando pues de esa parte 
Lamentablemente pues ellos no nos puede acompañar en este momento pero es 
lo que yo puedo discutir y hablar y haber hablado con él Entonces como ustedes 
pueden ver él ya está Pues en esa parte del diseño como tal de la La de toda la 
parte de lo que es el Front y también, pues ya tiene acceso al proyecto en Gilda y 
también, pues ya puede acceder con docker O sea si no tienen instalado ninguno 
programa no hay ningún problema ya, ya se puede correr en cualquier sistema 
operativo desde cualquier dispositivo algo que quedó de agregar es sí Entonces 
yo en esta parte.
14:16 Nieng L.: Estoy trabajando Ya como en la en la parte de idiomatizar piense 
que aquí las opciones ya Todas están en español, por ejemplo, aquí los informes 
los documentos los fragmentos todo está en español para que puedan configurar 
la información y ya está agregado también dentro del de aquí de los Pues dentro 
de la ruta la parte en inglés Sí en lo que estoy trabajando en este momento es 
precisamente que dentro de esta parte, pues haya una sección en la que se 
pueda mostrar contenido en inglés como tal.
14:43 Nieng L.: bien, entonces sí trabaja más que todo, pues en en esta parte y la 
del frontera como les digo Se está desarrollando, o sea usted ya pueden ver 
desde El desde el desde la página principal que ya esto es lo que se está 
renderizando Y eso es lo que le va a llegar al Front Entonces cuando le llegue al 
fronten, ya simplemente configuran esto para que puedan renderizar de una 
manera adecuada también tengo todos los datos que están Ya pues que tienen 
ustedes actualmente.
15:16 Nieng L.: En la base de datos que es creo que es esta canción. Todo esto 
sin embargo, pues como recomendación también prefiero realizar esto ya al final 
del proyecto para integrar todos estos datos las bases de datos y que sean sean 
nada más conectar por ahora no tocar mejor estos datos y trabajar con datos de 
prueba para que para verificar que todo está corriendo bien Entonces eso es lo 
que tengo que comentar para los avances que se han hecho esta semana.
16:09 Nieng L.: No sé si alguien quiera indicar algo decir algo.
16:26 Ronny R.R.R.: Jordan
17:06 Nieng L.: En inglés o en español y además de esto ya después de cuando 



quieran retirar algunas facturas o certificaciones por las compras que se realizan 
que esté en en cualquiera de los dos idiomas o en su defecto los dos idiomas, si 
lo solicita Pues el cliente final como tal Sí esa parte ya se trabajaría cuando ya 
esté disponible la parte de la compra como tal Y en la y en esa parte y en esa 
lógica Ahí es donde se ingresa Bueno dale una opción a esa persona si quiere el 
certificado en inglés o en español y simplemente pues ya sea una se hace, se 
tienen dos plantillas Una para cada lenguaje y simplemente en los espacios 
requeridos se coloca únicamente Pues el nombre como tal.
17:44 Nieng L.: Pues aparte está se está se está pensando y se tiene qué es lo 
que ustedes, pues requieren.
17:49 Ronny R.R.R.: OK Sí sí sí, porque porque claro y también nosotros tenemos 
unos clientes que son de Brasil pero pero más que o sea más que que hacer con 
la interfaz pues parece muy bien como como lo estás planteando el tema de esa 
reunión lo que decíamos es que resulta que cuando vallocarbon. genera el 
certificado del ccv El certificado cuando lo requerimos en inglés tenemos que 
hacer la solicitud con biocarbón directamente.
18:20 Ronny R.R.R.: Para que ese certificado no vaya a salir en español que es 
como está actualmente configurado sino que se genera en inglés. sí, Según lo 
entiendo, entonces esto se daría que toda la O sea ya no necesitaríamos 
solicitarle a bayo carbón, que haga ese cambio para Ojo, no aclaro son los 
certificados que se generan de vario carbono. Sí son los certificados que se 
generan desde Vallecano donde dice.
18:45 Ronny R.R.R.: Venga, usted Jordan compró 10 certificados. Y y ahí, pues 
obviamente hay unos como unos códigos de de configuración y de certifican 
donde se certifica que se la concada la veracidad que usted hizo la compra de 
ese certificado por un valor. Y pues actualmente lo que tenemos que hacer es 
indicarle a cargo que haga el cambio a inglés. para que cuando nosotros 
entremos a la aplicación haga el certificado en inglés Sí o sea, el inconveniente, 
No lo tenemos con compensel porque compensé.
19:27 Ronny R.R.R.: Funcionalmente lo tenemos en los dos lenguajes y Y eso 
funciona súper bien o sea, no, no, bueno. Hasta donde yo lo recuerdo, me parecía 
que todo estaba funcionando que los correos y toda la interfaz de de estos y yo 
seleccionaba español, me mostraba todo en español Igual también me llegaban la 



información. En español pero si escribíamos en inglés o teníamos la interfaz 
inglés, Pues todo nos salía en inglés, el problema era con los certificados que se 
enviaban de Vallecano que no salían en el idioma, sino siempre salían en español 
A menos que nosotros hiciéramos la el cambio.
20:05 Ronny R.R.R.: Ese era como como finalmente la reunión aquí obviamente 
también estuvimos exponiendo el tema y pues la solicitud también se agrandó 
porque pues tenemos unos clientes que nos pagan muy bien los csv en Brasil 
entonces, pues obviamente nos inter. También cambiar lo que que la 
funcionalidad que estás haciendo Me permitiría cualquier idioma cierto.
20:33 Nieng L.: Pues como lo veo yo, yo lo veo es como cuando estemos en el 
proceso de compra como tal ofrecer una opción al cliente final de en qué idioma 
quiere el certificado y selecciona los dos, pues se le da a los dos certificados 
cada uno con su respectivo idioma y en los espacios, pues colocar los datos de 
de esa empresa o de esa persona. Sí así es como lo veo yo.
20:54 Deimer V.: No le permitiría.
20:59 Nieng L.: perdón
21:01 Ronny R.R.R.: 
21:01 Deimer V.: No le permitiría. No le permitiría seleccionar ambos idiomas solo 
uno a la vez dijo español. Y basado en ese haría la el certificado, como tal el 
sistema no permite generar dos certificado. Entonces sería como dice Jordan él 
pueda escoger que en qué idioma lo quiere y generarlo en ese Solo idioma. Así 
sería esa parte.
21:29 Nieng L.: Ah Pero entonces yo no tendría que realizar esto aquí en el 
desarrollo que estamos haciendo. Porque usted me dice que no se puede
21:36 Deimer V.: digamos que
21:36 Nieng L.: los dos, si no se puede los dos es porque entonces esa esa ese 
requerimiento, esa aplicación No se podría hacer sobre esta. Pues sobre este 
desarrollo que estamos haciendo No no entiendo.
21:47 Deimer V.: Pues digamos que esa parte de la selección el siguiente en el 
Front que hace Camilo pero pues Camilo envía la solicitud hacia el backen que tú 
harías y el es el que se conecta con con bayo carbón y hace la solicitud enviando 
el idioma. Así sería como la trazabilidad. Más claro ahí.
22:14 Nieng L.: O sea que sería Digamos como una O sea compensé sería como 



una interfaz intermedia. Entre el fronten como tal y guayo cargo cuando se 
solicita entonces un certificado, pues hace la petición desde el frontendés, llega 
acá Aquí hace la consulta entonces en la en la Api que pegue con biocarbón y ya 
carbón efectuaría el certificado. O no es así.
22:40 Deimer V.: Sí, se afirmativo así.
22:45 Nieng L.: Ah bueno
22:46 Julian G.: Verdad aclarar algo aclarar algo ahí en lo que es cuando estamos 
hablando de internacionalización. del componente de internacionalización de 
bacterial, pues ahí el tema de los idiomas es indefinido, o sea se desarrolla como 
una estructura, pero después alguien puede entrar a bacteria adicionar otro 
idioma y y como tal adicionar la estructura para el otro idioma no digamos que 
esa es la ventaja un poco de tener estos MS Es así, no?
23:16 Nieng L.: Ah sí O sea la idea también es meter portugués.
23:19 Julian G.: No digo yo en este alcance actual no está, pero pero la estructura 
lo que le quiero dar la tranquilidad a Rony Es que la estructura de SMS bacterial lo 
lo va a permitir sin necesidad de hacer grandes cambios ni ni x. Pues desarrollos, 
pues especiales es lo que te quiero que nos confirmes.
23:43 Nieng L.: Ah Pero entonces tengo una duda Entonces es Es más que todo 
la interfaz, cómo aparece en cuanto idioma para el cliente final o el idioma de los 
certificados que necesita emitir después de una compra estoy confundido.
23:56 Julian G.: Son son las dos cosas son las dos cosas, pero en lo que 
corresponde en lo que corresponde a lo que vos estás haciendo actualmente es 
yo, yo te diría que diera la tranquilidad de backtail que era esa Claridad de 
bacterial, los certificados eso deimer nos tiene que indicar una solución para 
después ver cómo se consume etcétera. Pero en lo que corresponde a a más más 
a tu alcance es que tenga la estructura internacionalización y que después si le 
quieren Añadir otro otro idioma y tienen como tal capacidad en de White y 
conocimiento Walter puedan adicionar otro idioma.
24:33 Julian G.: Sí eso es como lo que quisiera que esté más claro.
24:40 Nieng L.: Sí si necesitan agregar otro idioma, pues no, no, no hay ningún 
problema, simplemente aquí donde ustedes, ven inglés agregamos el portugués y 
ya estoy como en la tarea Pues de de que desde la desde la interfaz, pues se 
pueda cambiar de hecho cuando ustedes entran aquí a la interfaz. Pues del año 



ustedes van a ver las páginas y aquí está inglés, entonces se Supongo yo que 
puede salir otra página home Pero puede decir spanish o puede decir después 
portugués y uno ahí ya se va metiendo como para.
25:11 Nieng L.: para modificar todo esto De hecho aquí mismo se puede ver que 
ya tiene la etiqueta de En cuál idioma es que está entonces si en la parte de 
documentos también se puede usar una plantilla para luego cambiar los nombres 
y todo esto por si necesitan algún certificado, simplemente se inyectado Pues el 
idioma Eso es todo entonces si esa no es que hay que solicitar de pronto a 
hidrocarbon, si ya tenemos una Api con ellos y todo eso y ya tenemos la plantilla 
ya no es como tan O sea, tan urgente recurrir constantemente a Vallecano para el 
el idioma.
26:01 Julian G.: perrones y ya te quedó un poco más claro, entonces conclusión 
tiene la
26:06 Ronny R.R.R.: Sí sí, sí me quedó.
26:06 Julian G.: estructura entonces para colocar portugués y lo de los y lo de los 
certificados ahí deimer tendrá que pasar un Api para que para que ya sea 
camileño desde el Front o Jordan desde el baquén, eso hay que definirlo Gamer 
porque puede ser que sea del
26:26 Deimer V.: 
26:28 Julian G.: Exacto sería del vaca Okay okay, Ah bueno no, ya quedó quedó 
más tranquilo, es desde el Back en Exacto yo desde el backen tendrá que hacer 
llamado a lápiz correspondiente según según las reglas que se definan entonces. 
Si él está en la página de inglés en inglés entonces salga en inglés o si la persona 
pone el país, entonces según el país según las reglas que se definan, no sé si eso 
ya está definido.
26:55 Julian G.: Roly olivette, pero digamos que esa es como una definición y 
según eso ya se programa.
27:06 Ronny R.R.R.: Sí sería así de esa manera Julián y ya me quedó obviamente 
más claro, el tema que no o con la explicación ahí que nos dieron. Y Y pues 
obviamente también, pues vendrá muchas más cosas, no O sea si a medida que 
vayamos creciendo, pues tendrán otros idiomas La idea, es que fue que 
totalmente adaptable para cualquier. listo
27:35 Julian G.: Vale Ya creo, pues puedes continuar. 



27:39 Nieng L.: No yo ya por mi parte terminé todo lo que tenía que exponer el 
trabajo esta semana.
27:43 Julian G.: Vale, Jordan es decir que de esta semana con tapime no, no 
alcanzamos cierto.
27:48 Nieng L.: contra qué
27:51 Julian G.: ahí ya responde Tranquilo tranquilo norte de facturación, 
Acuérdate que Tenemos pendiente mirar el el lápiz de esa integración. Pero 
bueno si si no es el caso, pues nada es algo que nos queda ahí un pendiente. 
Vale, que que revisar esas apis que entonces Carolina Carolina ahí que estás 
conectada, Pues validemos a ver si mañana mismo damos una revisada con 
conjunto, vale?  Sí porque estaba pendiente, digamos del del acto anterior por 
aquí la tengo. La tengo pendiente de nuestro lado.
28:52 Julian G.: Él dice presentar una base del jueves 29 enfocado en la 
integración final de contraprime. Implementar un cacha para reforzar la seguridad 
del proceso incluir la integración con contappyme los siguientes Campos H es oc 
proyecto contrato a la orden indicado valor trazado tal vez en el acta lo que no no 
quedó, pues lo lo que también estaba pendiente que fue lo que más mostró 
avance Jordan que era avanzar en que ya tuviera enlace el backen con el Front y 
que técnicamente se entendiera cómo se va a trabajar, que creo que es algo que 
se mostró más un avance suficiente.
29:35 Julian G.: Es ese es otro punto y ya pues entrar como al detalle del de 
contappymes, ya yo creo que nos podemos enfocar un poco más en contacto y 
me ya para la siguiente entrega. pero sí, básicamente Jordan ahí confirmar 
Confírmame eso avanzaste tú hace potencial estuvo es en la en el entendimiento 
con camileño, el Front en que ya la estructura Pro tú fuera administrable en 
trabajar en todo este tema y lo otro que está por ahí pendiente deimer, No sé si 
querés hablar un poco de eso es en la estructura que se va a montar de 
vallocarbon en
30:26 Deimer V.: Me presento. a Carolina Ya presento y se los muestro.
31:48 Deimer V.: un diagrama de procesos que se implementaría en la solución 
Digamos que hay que estructurar a una digamos una base de datos. digamos 
local en el sistema de compensación con la estructura de los créditos de 
Vallecano con todos los datos que necesite como como los pintadas que tiene 



ods con el código y cantidad del De con el código del serial cantidad y demás 
digamos todos los datos que necesite para poder hacer la el retiro a la hora de 
que se hace la compra y para que se puedan hacer los filtros. Desde el Chrome 
para hacer la compra.
32:31 Deimer V.: Entonces digamos que este sería como el proceso que se hace 
que haría compenséis dentro de la plataforma de ayocarbon. Para poder enviar 
los créditos al marketplace y poder cruzar las compras. Entonces digamos que en 
la cuenta de compensa y en el registro hay carbón, va a haber un botón así como 
el de los otros marketplay no sé si lo van a utilizar, la verdad como diálogos ctx o 
Entonces va a haber un botón igual que solo le va a aparecer a compense.
33:05 Deimer V.: I pero que ellos puedan seleccionar digamos el vintage o el año 
de los créditos que van a enviar. El proyecto así como cuando lo van a retirar 
entrar al proyecto entrar al detalle de la emisión seleccionar el año y en la 
Selección del año enviaría saldría el botón para que lo puedan enviar en 
marketplace. Escogen la cantidad que van a enviar de determinado año. Se envía 
el sistema de compensa y pues se los recibes y lo almacenan en las tablas con la 
estructura ya diseñada para que para poder hacer esos filtros.
33:46 Deimer V.: Sin necesidad de tener que consultar a vallocardo lo que pues 
mejoraría los tiempos y digamos que evitaría saturas el sistema de variocardo. 
Sino que todo estaría del lado de de la lógica del negocio de convencer. Eso en 
cuanto lo envío de los créditos. Alguna duda en ese diagrama? O Clara digamos 
cómo sería el proceso.
34:19 Ronny R.R.R.: Sí para mí está claro.
34:23 Deimer V.: Vale. En este caso Pues digamos que esta parte sería como el 
cliente haciendo la compra. El la parte digamos la lógica de negocio de de 
convencer, lo hacen procesando y acá la plataforma de registro. Entonces se 
inicia el proceso cuando el cliente pues está haciendo la compra. Justo la 
cantidad seleccionado seleccionó, por ejemplo, el año del brindar se quería 
bueno primeros eje previo no previo se lesiona.
34:54 Deimer V.: del año que quiere pegar los créditos Pone la cantidad, pues 
poner la cantidad y pues cuando él pone esos datos, ahí digamos, va haciendo 
consultas internas y va mostrándole el segundo registro que él escojas. Luego de 
que de que pasa digamos todo el filtro, el cliente seleccionó la cantidad y quería 



los créditos. Entonces ahí procede con con digamos con la compra. Entonces con 
la compra Entonces en este en esta parte.
35:31 Deimer V.: Digamos completar llega a la lógica de negocio, el margen de 
compren seis. Y cómplice y hace la digamos enviar la petición a caballo, perdón 
con los datos como el serial que se envió en la transferencia anterior el tipo, si es 
voluntario impuesto y el idioma. Bueno, en algún momento, pero pues digamos 
que los esenciales serían el cereal el tipo, si es impuesto o voluntario y el idioma.
36:00 Deimer V.: Cabe destacar que hay carbón solo maneja, dos idiomas inglés y 
español Así que si en algún momento Se requiere adicionar otro idioma tendrían 
cosas hacer la solicitud.  la implementación o no y ahora sí poderlo agregar 
Entonces por ahora solo inglés y español Listo ya envió nuestros datos recibe la 
solicitud del retiro. Hace el retiro generar la declaración en el idioma seleccionado 
enviado. Y digamos que ahí pues se hace el envío del correo certificado y 
terminaría el proceso.
36:40 Deimer V.: esa es como Como el proceso completo que se va a manejar. Yo 
yo termino la estructura y digamos de la de la de la base de datos se la pasta 
Jordan para que lo implemente y ya. Haría toda la la parte que se requiere en 
Bahía carbón para enviar los datos y prestar los retiros. De pronto alguna duda en 
este en este procedimiento o también quedó claro.
37:24 Libeth T.M.: en el primer una pregunta Juan estamos hablando hasta Valle 
cardano, perdón, si me adelanto luego de que Se haga la integración con 
contapyme. Continuaría el proceso no?
37:37 Deimer V.: No, no te entendí esa parte a la hora de de generar la 
declaración de retiro.
37:45 Libeth T.M.: Sí o sea, la parte de la integración con Contame no sé si hay.
37:50 Deimer V.: No la verdad aquí no la especifiqué
37:51 Libeth T.M.: Porque ahí no terminaría como tal
37:51 Deimer V.: porque aquí solamente hice.
37:52 Libeth T.M.: el proceso.
37:54 Deimer V.: No aquí solamente especifiqué como la integración que tiene 
con vallado, karma no, no me fino incluir lo de la facturación. Esto digamos que 
sería una parte que estaría aquí en esta parte de pero la puse solamente puse la 
integración. Y pues ahí no digamos es transparente el tema de las facturas, no lo 



puse aquí.
38:20 Julian G.: Se pudieras hacer se pudiera pensar cuando se trabaje con 
tapime cómo lo metemos en ese diagrama? Gamer con con Carolina y con Jordan
38:30 Deimer V.: se ha firmado, se puede poner aquí
38:30 Julian G.: y que
38:31 Deimer V.: en este mismo parte del área de
38:33 Julian G.: Puede ser al ladito de compensa y de bajito de compensación Sí 
porque igual con también me está fuera con pensé también, no?
38:39 Deimer V.: Ah bueno también sí.
38:39 Julian G.: Es otra integración de compensación.
38:42 Deimer V.: Ponerlo ahí.
38:50 Libeth T.M.: No sé si de pronto van a darnos a conocer algún otro avance.
39:16 Julian G.: No, básicamente eso es lo que lo que tenemos para mostrar hoy. 
deimer ese diagramita Envíamelo al correo, Pues yo se lo reenvío a Para que lo 
tengan tiempito a revisarlo con calma Si tiene alguna
39:31 Deimer V.: Muy bien.
39:31 Julian G.: inquietud. Pero básicamente Sí ahí lo que muestra es eso no es 
que hay una interacción entre compense cargo, pues va a dar respuesta. A las 
peticiones.
39:48 Libeth T.M.: listo Julián Muchas gracias entonces para ir Dando 
cumplimiento, pues al cronograma de actividades me apoyo un poquito ingeniero, 
ronny. Daniel si me pueden ayudar en cuanto a la actividad que se le da Cierre en 
esta semana que sería 30 de agosto. Mañana tenemos que darle cumplimiento a 
estas a estas dos estos dos ítems sí que sería uno gestionar el contenido y la 
estructura del sitio web y dos habilitar y o Modificar un formulario de contacto de 
compenséis Entonces ya apoyándome un poquito en sus conocimientos y del 
avance, que ha tenido el contrato con m.
40:34 Libeth T.M.: Quisiera que ustedes me terminaran si damos cumplimiento y 
cierre a esta a estos dos ítems o nos faltaría. Alguna actividad por cerrar?
40:50 Ronny R.R.R.: eso es empaque no el líder Aún falta el Entonces ya se 
cumple pero en Bien, Aún falta el trabajo.
41:05 Julian G.: Yo creo que Jordan ahí me escuchas? Jordan Mira qué dice la 
oración de Habilitación de un formulario de contacto de compensar a partir de de 



no sería entonces hay que crearle formulario en Ojalá mañana. para dar 
cumplimiento con ese a esa
41:30 Nieng L.: Yo no sé si ustedes Recuerden que en algún momento cuando yo 
hice el formulario, yo les mostré a ustedes, yo quiero agregar campo de esto.
41:34 Julian G.: nos mostrará mostrarla, porfa, mostrarla mostrarla, no, pero la 
idea es que el contacto esté también en  Pronto o sea, en Baker y en Front que se 
visualice y que prácticamente formulario de contacto esté funcional y que 
guarden base de datos todo. No sé si ya está, si si ya está, pues súper si no hay 
que hay que hacerlo que sea un compromiso Pues a más tardar para mañana Ah 
según este cronograma.
41:59 Nieng L.: Cómo ya voy a demostrar.
42:51 Nieng L.: Ustedes ingresan aquí a la página home. y aquí voy a agregar el El 
fanpage Sí desde aquí viene contáctanos ubicación vamos a decir. Colombia Aquí 
en este caso puede ser con pensé y fue el intro déjanos tus datos Y aquí ya 
vienen los campos Entonces yo puedo decir, no? Yo quiero que este sea el 
nombre completo Entonces el texto de ayuda ingresa tu nombre. Y luego Aquí 
viene título campo.
43:26 Nieng L.: Sí, es una línea de texto opciones, no las vamos a ver en blanco, 
habló por defecto nosotros que no hablo por defecto y vamos a poner acá email. 
ingresa correo tipo de campo esto puede ser una línea de correo electrónico Listo 
y aquí podemos poner un publicar. Y vamos a verlo en vivo. Y listo aquí está, no, 
que es que yo quiero agregar otro campo, Pues ingresamos otra vez a la al panel 
y ponemos ahí si tiene algún asunto o algún texto o número de teléfono es más, 
lo podemos hacer ya mismo entonces nueva pestaña en la derecha. Se están 
formularios.
44:35 Nieng L.: Contáctanos vamos a agregar aquí, No necesitamos un número 
de teléfono, entonces número teléfono. A nuestro número. Y aquí es un campo 
número listo, publicamos volvemos acá. Vemos que no está el número y 
actualizamos y ya está el número y listo hacer aquí está el botón subir entonces 
la parte del formulario, pues ya está obviamente estos datos hay que mandarlos 
al frente, pero ya está elaborado desde el
45:08 Julian G.: Con camileño Jordan para ver si este formulario lo dejamos de 
una vez ya con diseño. Avanzamos en la página de del contacto nos Vale y la 



dejamos Ya funcional Ajá Lástima que ya mañana ya la tenemos cosa que 
podamos dar por terminado ese punto. Pues a ver viendo el cronograma livette, 
pues uno pudiera decir que sí se ha cumplido cierto en el sentido de que la 
estructura ya está cierto y ya empezamos a trabajar ya los los desarrollos Punto 
por punto pero claro le entiendo al ingeniero ronny, que que el ideal hubiera sido 
si llegar a esta fecha ya con el Front más más avanzado cierto de pronto en el 
alcance, una pudiera rayar y decir No si está cumplido, pero como está escrito.
46:01 Julian G.: Pero en en la digamos en la expectativa sí, entiendo que que lo 
ideal sería tenerlo un poco más avanzado el Front Entonces no bajo esa línea Sí 
claro, ahí nosotros tenemos que ver cómo ajustamos un poco más los tiempos 
para alcanzar. Yo creo que sí, siempre tuvimos al menos una semanita larga de de 
retraso en en la elección de la plataforma en La plataforma en el conocimiento en 
La Curva en todo esto debate Pues que que eso nos fue tal vez una semanita y 
medio de retraso, claro tenemos tiempo para para empatar para empatar y llegar 
a cumplir pues con la entrega.
46:39 Julian G.: a finales de octubre, no, pero pero sí sí, sí, sí, digamos Sí podría 
decir que Que estamos con una semana de retraso, aunque aunque, aunque 
cumpliendo con lo que está escrito en el cronograma se pudiera decir que si si 
estamos si estamos si estamos bien Con respecto a lo que a lo que dice.
47:15 Libeth T.M.: Bueno listo Julián Muchas gracias, muchas gracias Jordan 
ingeniero Daniel Carolina por acompañarnos en
47:20 Nieng L.: 
47:23 Libeth T.M.: esta reunión. Quiero como enfatizar en esto de los tiempos, 
porque así de pronto y quiero que me comprendan un poco Nosotros también 
tenemos aquí que demostrar resultados sí Entonces nada Yo creo que ya ya lo lo 
que hemos avanzado. Es como lo indica el ingeniero Rony en lo del baquen, Y 
bueno ya ahorita Jordan que nos evidencia el formulario tendríamos que seguir 
trabajando en el fronten sin embargo, es importante seguir dándole cumplimiento 
a los tiempos teniendo en cuenta retrasos y demás porque pues Finalmente nos 
adaptamos a este cronograma cierto Julián un favor muy grande ahorita escuché 
que tiene una observación con respecto a un acta que envié y yo Procuro Pues en 
lo posible enviarlo lo más tres días, cuatro días antes de estas reuniones como 
por si hay esas esas son preocupaciones Pues también para tener.



48:28 Libeth T.M.: Y tener el tiempo de modificar y bueno y demás entonces en la 
en el hilo de correos que tenemos ya el día de hoy tengo pendientes con el acta 
de esta reunión serían cuatro actas por firma pendiente listo Entonces para qué 
podemos prioridad a ese tema y para yo poder también llevar mi trazabilidad de 
los informes y y como que esas observaciones también queden ahí en la misma 
trazabilidad del correo entonces para que nos pongamos al día y nada 
agradecerles por por el apoyo en el cumplimiento de ese contrato y por su tiempo 
en esta reunión listo, eso es eso es todo por mi parte Muchas gracias.
49:13 Julian G.: Vale y ver de acuerdo de acuerdo Voy a darle prioridad a ese 
tema a las actas. para enviártelas a más tardar mañana, vale Y cerremos ese 
punto de las Y de acuerdo contigo, vamos a hacer los comentarios sobre el 
correo cuando haya comentarios sobre el acta tendremos más más detalle con 
eso.
49:33 Libeth T.M.: Listo Julián Muchas gracias, muchas gracias.
49:36 Ronny R.R.R.: Vale Bueno muchísimas gracias a todos Buena tarde.
49:41 Nieng L.: Igualmente hasta luego
49:43 Ronny R.R.R.: Hasta luego.
49:43 Julian G.: Gracias hasta luego, gracias.
49:45 Libeth T.M.: Salen, aunque estén muy bien, gracias.
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